



# Accidente de Tránsito en la Ruta 5 Sur Deja un Fallecido y un Herido

Durante la mañana de hoy, aproximadamente a las 08:00 horas, se registró un accidente de tránsito en la Ruta 5 Sur, a la altura del kilómetro 315, en la comuna de Longaví.

Carabineros se trasladó al lugar para verificar lo sucedido, encontrando en la escena a los equipos de emergencia trabajando en la reanimación de un conductor involucrado, quien lamentablemente falleció

en el lugar. La víctima fue identificada como J.A.S.H., de 34 años, quien conducía un automóvil marca Chevrolet Corsa.

En el siniestro también estuvo involucrada una camioneta Toyota Hilux, conducida por D.A.S.C., de 44 años, quien fue trasladado al Hospital de Linares con lesiones, aunque sin riesgo vital.

Por instrucción del fiscal de turno, se dispuso la con-

currencia de personal de la Sección de Investigación de Accidentes de Tránsito (SIAT) de Carabineros para esclarecer las causas del accidente. Asimismo, personal de Carreteras realizó el resguardo del sitio del suceso para garantizar la seguridad en la vía.

Las autoridades hacen un llamado a la prudencia en la conducción y a respetar las normas de tránsito para evitar hechos lamentables como este.

Debido a que en horas de la tarde de este viernes, en circunstancias que Carabineros del Retén "Catillo", fueron alertados respecto a un incendio forestal en el sector "Porvenir Norte", específicamente en el km 14 de la Ruta L-851, en el que se consumió una superficie preliminar de 15 hectáreas; emergencia en la que también, participaron equipos de Conaf con equipos de combate aéreos y terrestres.

Es que, por su parte el Fiscal de la fiscalía de flagrancia Maule, instruyó la concurrencia de

peritos de la Sección Labocar Talca, quienes durante la jornada de este sábado han trabajado en el sitio del suceso para establecer el área de origen, fuente de calor y causa de este incendio, como así también fijaciones fotográficas y planimétricas de las evidencias advertidas en el lugar. De igual forma, se mantienen equipos investigativos de Carabineros, quienes están apoyando, a través de un trabajo multidisciplinario, las tareas periciales-investigativas en los siniestros ocurridos en la comuna de Parral.